

## Bulletin 07 / 2022

zur Rahmen-Ausschreibung der Nürburgring Langstrecken-Serie 2022

DMSB-Reg.-Nr. 445/22 genehmigt am 11.03.2022

(Änderungen / Ergänzungen sind *kursiv* geschrieben)

Nur der deutsche und vom DMSB genehmigte Text des Bulletins ist verbindlich.

### Teil 1 Sportliches Reglement

#### 18. Rennen

**18.4.2 Boxenzeit / Mindestboxenzeit für die Fahrzeug-Klassen SP9, SP10, SP-Pro, SP-X Start**  
*wird wie folgt geändert:*

...

Für **Fahrzeuge der Klasse SP-X**, die auf einer FIA GT3-Homologation, und / oder angestrebten / beantragten FIA GT3-Homologation, und / oder abgelaufenen / ehemaligen FIA GT3-Homologation basieren, gelten die Mindestboxenzeiten gemäß der in vorstehendem Absatz aufgeführten Tabelle 6.1, zuzüglich einem **Zeitzuschlag von +45 Sekunden** bei jedem Boxenstopp.

...

Nürburgring Langstrecken-Serie  
VLN



Michael BORK  
VLN Leiter Sport / Renndirektor  
VLN Head of Sports / Race Director

to the Standard Regulations of the Nürburgring Langstrecken-Serie 2022

DMSB-Visa-No. 445/22 approved on 11.03.2022

(Modifications / Additions are printed in *italics*)

Only the German and DMSB approved text of the bulletin will be binding.

### Part 1 Sporting Regulations

#### 18. Race

**18.3 Pit time / Minimum pit time for vehicle classes SP9, SP10, SP-Pro, SP-X**  
*is modified as follows:*

...

For **vehicles of class SP-X** which are based on a FIA GT3-homologation, and / or pursue / have applied for a FIA GT3-homologation, and / or with an expired / former FIA GT3-homologation, the minimum pit times apply which are listed in table 6.1, referred in the preceding paragraph, plus an **addition of time of +45 seconds** for each pit stop.

...

DMSB genehmigt / approved 18.10.2022



Mischa EIFERT  
DMSB Koordination Sport  
DMSB Coordination Sport

